

打撃賞 藤代 主税（宮内）
平野 真二（辻スポーツC）
実川 順一（辻スポーツC）
敢闘賞 平野 真二（辻スポーツC）



▶左から藤代さん、平野さん
さん、実川さん

喜びの声

辻スポーツクラブのみなさん

実川基弘さん

辻スポーツクラブ

今大会は、投打ともにかみあい、内容のある試合ができました。2連覇でき、辻の時代がきたなという感じです。次回も頑張ります。



辻スポーツクラブのみなさん

お子安様入魂の儀

お子安様入魂の儀

ハローつうしん

お子安様の御神体が修理修復され、3月12日新しくお迎えする儀式が行われました。当日は、あいにくの雨となりましたが、早朝から藤城宮司と女性の皆さんにより入魂の儀式が行われました。その後、着物姿で青年館に集まり、お子安講の歌や踊りで賑やかに祝賀会を行いました。

通信員 鵜澤 和子
(篠原)



総合体育大会 軟式野球の部

第32回光町総合体育大会軟式野球の部準決勝、決勝が3月5日スポーツ公園野球場で行われました。

決勝戦は辻スポーツクラブ対宮内の戦いとなり、3対2で辻スポーツクラブが優勝しました。

最高殊勲選手賞

実川 順一（辻スポーツC）

打撃賞

藤代 主税（宮内）

平野 真二（辻スポーツC）

3月7日付けの異動で、船橋警察署から桑田巡査長（32歳）が白浜駐在所に着任されました。桑田巡査長に抱負を伺うと、「少しでも早く、新しい環境に慣れ、地域の皆さんの信頼や期

白浜駐在さん
が
代わりました



桑田和哉巡査長
昭和42年9月3日生

待に応えられるよう頑張ります。
家族ともどもよろしくお願ひします」と話してくれました。
これから町民の皆さんの安全な暮らしを守るために、よろしくお願いします。

介護保険係からお知らせ

65歳以上の方に、介護保険の「被保険者証」を郵送しています。

※寝たきりや痴呆等、介護が必要になった時に必要となりますので、大切に保管してください。

見事な“藤”は
一見の価値あり



昭和50年5月に、両総土地改良区南条支部事務所の西日よけとして植樹された“藤”が、今では太さ80センチ、枝は18メートルに成長しました。毎年、ゴールデンウィークの頃に見事なピンクの花を咲かせます。今年も、よいよその時期を向かえますので足を運んでみてはいかがですか。

通信員 大木 朝司（富下）